



Die EFS-Jahresauftaktgala 2015 stand unter dem Motto „Vielfalt in Tracht“. Unter den Gästen waren unter anderen WKÖ-Präsident Dr. Christoph Leitl, EFS-Vorstandsvorsitzender Ingo Linn, WKS-Vizepräsidentin Andrea Stifter, Fachverbandsobmann KommR Wolfgang Göttl und EFS-Vorstand Thomas Schnöll (v. l.).

EFS-Jahresauftakt in Tracht

Auf Einladung der EFS Euro Finanz Service Vermittlungs AG feierten die besten Vertriebspartner und zahlreiche Gäste aus Wirtschaft und Politik im Ferry Porsche Congress Center in Zell am See die „Besten der Besten 2014“.

Neben den Erfolgen des vergangenen Jahres stand auch das soziale Engagement der Firma im Mittelpunkt. Die Gastgeber überreichten einen Spendenscheck über 20.000 € an den

gemeinnützigen Verein Pro-Mente Salzburg, der psychisch beeinträchtigte Menschen bei der Rehabilitation und Reintegration in die Gesellschaft unterstützt.

Nachdem Vorstandsvorsitzender Ingo Linn das EFS-Jahr 2014 Revue passieren ließ, richteten sich WKÖ-Präsident Dr. Christoph Leitl und Wolfgang Göttl, der Fachverbandsobmann der Finanzdienstleister, mit ihren Reden an die rund 500 Gäste.